



〈クラスの様子〉

朝取り組んでいるお仕事の時間。ハサミを使うもの、のりを使用するもの、色鉛筆で描くもの、水を使用したもの、絨毯を利用するお仕事、紙を使って作品が作れるものなど… お仕事は様々。自分で「これ」と思うものを選んで取り組んでいます。その中で夏の間お休みしていた、毛糸を使ったものも9月からまた始めました。

指を使って編んでいく「指編み」、牛乳パックを利用して編んでいく「牛乳パック編み」はやまぐみから取り組めるお仕事。長い筒状の物が編みあがっていくので、自分で決めた好きな長さまで作っていきます。最後はボンボンを作成してそれを結びつけ、出来上がるとマフラーとして使えます。「やってみよう」「どうやってつくるの?」と毛糸を使ったお仕事に興味を持った子は今、どんどん取り組んでいます。また、うみぐみからは「織機」が行え、ポシェットやティッシュケースなどが作れる人気のお仕事。コツコツ時間をかけて作るものなので根気が必要ですが、子どもたちは集中じっくり取り組んでいます。



〈敬老会〉

9月中旬の敬老会に向けてやまぐみ、うみぐみ、たいようぐみは、縦のグループに分かれて練習を重ねてきました。各グループ、テーマを子どもたちと考え、どんな内容にするかも相談していきました。

やまぐみは、きりんグループが鈴、うさぎグループがカスタネットを演奏し、曲に合わせてリズム打ち。最初はなかなかリズムが合わなかったのですが、ゆっくり丁寧に教えていくと曲をよく聞く子が出てきて、気持ちも一つになっていった様子。本番は少々恥ずかしそうにはいりましたが舞台上にしっかり上がり、たくさんのおじいちゃん、おばあちゃんに見守られながら頑張りました。

うみぐみは踊りを披露。練習中、どちらのグループも振り付けの中にかわいい動きも入り、曲に合わせてノリノリで踊っていました。本番最初ちょっぴり緊張した表情も見せていましたが、曲が終わるころにはとっても素敵な笑顔を見せてくれました。

たいようぐみはピアノと歌の発表だけでなく、それぞれ一人ずつナレーター役も行いました。さらに、おじいちゃん、おばあちゃんをおもてなしするため前日はクッキー作り、当日は案内や、お茶菓子を運んだり、席まで誘導したりと大忙し。やること、覚えることがとにかくいっぱいでしたが、セリフも覚え堂々とした姿はさすがたいようぐみと感じました。発表したピアノは個別でも練習をしたり、本番に向けての準備をしてきたこともあり、もちろん本番は完璧に披露していました。たくさんの方に参加、見に来ていただき、子どもたちも嬉しそうでした。



うさぎ・きりん 連絡事項

- ★ 運動会で体操服を使用します。体操服のゼッケンが付いているか、取れかかっているか、名前の文字が書かれているか、薄くなっていないか、確認をお願いします。
※11日(水)に体操服を着ての集合写真を撮影しますので、それまでに確認・準備をお願いします。
- ★ 運動会に向けて外に出る練習も多く、汗をかくこともあります。運動会までは、引き続きビニール袋にフェイスタオルをいれて、お持ちください。
- ★ 衣替えの季節となりました。ロッカーの中に長そでなどの準備もしてください。
お迎え時、ロッカーの中身の確認を必ずお願いします。
- ★ だんだん涼しくなっていきますので、薄手の脱ぎ着がしやすい上着(フードのないもの)のご用意をお願いします。
- ★ 10月23日(月)から午睡時、毛布を使用していきます。バスタオルと交換になりますのでよろしくお願い致します。(また近くなりましたら掲示等でお知らせします。)